
 

 

REQUERIMENTO N° 1245/09 
De Informações 

 

 

“Sobre o funcionamento do 

albergue noturno em nossa 

cidade”.   

   

 

Considerando-se que, o albergue noturno não está em 

funcionamento, e isso já faz algum tempo; 

 

Considerando-se que, é necessário um lugar disponível para 

que as pessoas, vindas de outras regiões, e que não tenham local ou 

condições de pagar hotel, possam repousar, e 

 

Considerando-se ainda que, quando estava em funcionamento, 

o albergue noturno atendia uma média de 40 a 50 pessoas por mês, 

 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

 

1 - Existe a possibilidade do Poder Executivo reativar o Albergue Noturno? 

Especificar  

 

2 - Caso negativo, qual outro tipo de amparo a Prefeitura poderá oferecer as 

moradores de Rua?  

 

3 - Para onde encaminhar as pessoas que necessitam de abrigo? Especificar 

 

4 – Outras informações pertinentes. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de agosto de 2009. 

 

 

 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador - 
 


